

六中だより



文責 宮川英樹

八代中体連総体が行われました

6月26日（土）と27日（日）に八代中体連総体が行われました。本校関係ではこの後7月3日（土）に空手競技が実施されます。本大会は2年ぶりの開催となり、観客の制限等もありましたが、どの種目においても予定通り実施することができました。

中体連までの公式戦が中止となったり、長期間練習試合等が禁止されたりと、コンディションを整えたりと、とが難しい状況にもかかわらず、生徒のみならず、これまで練習の成果を發揮することができました。

これから、県大会や他の大会等次の目標に向けて新たなスタートを切る生徒、受験に気持を切り替えて頑張る生徒等、それぞれ目標に向かって進んでいくことと思えます。

なお、7月28日（水）には、県立劇場で行われる熊本県吹奏楽コンクールに、本校吹奏楽部が出演します。本番までの約1ヶ月間、しっかりと練習を重ね、本番に臨んでほしいと思います。

祝！県大会出場



【ソフトテニス】

個人戦

期日：7月18日（日）

会場：熊本県民総合運動公園
メインテニスコート

【卓球】

個人戦

期日：7月25日（日）

会場：熊本市総合体育館



八代中体連の主な結果

- 【野球】2回戦惜敗（対八代中）
- 【男子バレー】1回戦惜敗（対七中）
- 【女子バレー】1回戦勝利（対氷川竜北中）
2回戦惜敗（対七中）
- 【女子バスケット】1回戦惜敗（対一中）
- 【男子バスケット】1回戦勝利（対八代中）
準決勝惜敗（対二中）
- 【ソフトテニス】団体戦 3位
個人戦 3位 5位
- 【男子卓球】団体戦 1回戦惜敗（対四中）
個人戦 3位
- 【女子卓球】個人戦 ベスト8

避難訓練（地震・津波）を実施しました

1年前、県南部を中心に記録的な大雨が降り八代市でも甚大な災害が発生しました。昨年7月4日の朝の球磨川は、今まで見たことがないほどの水量で、一時は市房ダムから放流されるという情報もあり、とても緊張したことを思い出します。

本校では、6月25日（金）に地震及び津波を想定した避難訓練を実施しました。避難場所は地震の際は運動場、津波の際は校舎の3階としており、球磨川の氾濫が予想される場合も校舎の3階への避難するようにしています。



昨年7月4日の球磨川（金剛橋）

授業中に津波、洪水等が発生した場合はそのまま3階に避難となりますが、その際は、多くの地域の方々も学校に避難されることが予想されます。

また、学校が施錠されている夜間等に津波警報等が出され、学校に緊急避難をする必要がある場合は、ガラスを割ってでも校舎に入りたいと思います。



私の故郷天草に「のさす」という方言があり、とてもいい言葉です。入る前の時に授かり物と入る前向きに捉え、受け入れます。八代でも意味が違います。葉のようです。

大人の場合は、仕事や地域の役、PTA等があると思います。最初は「大変だな」と思いますが、終わって「よかった」と感じることが多いと思います。

生徒たちでも、学級係であったり、委員だったり多くの「のさり」があります。これやると思いますが、経験となり、人となりが経たずともできたりします。

世の中は多くの人々の「のさり」でうまく回っているのかもしれないと思えます。また、私たちが恩恵として受ける「のさり」のおかげかもしれません。「のさりの島」という天草を舞台にした映画が全国のミニシアターで上映されています。

地方に根付く言葉や考え方の温かさ、人と人をつなぐ力を感じさせられる映画でした。

あとがき